25/09/2024 \$3,438,711 Tirada: \$20.570.976 Difusión: \$20.570.976 Ocupación:

Audiencia

126.654 126.654 16,72%

320.543 Sección: Frecuencia: 0





ORGANIZADO POR EL MERCURIO:

Cybertech se realizará por primera vez en Sudamérica

Uno de los eventos de soluciones cibernéticas más grandes del mundo llega a Santiago este 20 y 21 de noviembre, con speakers nacionales e internacionales, exhibición de productos, sector de networking y mucho más.

MARÍA JOSÉ VÁSOUEZ

Desde 2014 se ha realizado en ciudades como Singapur, Tokio, Roma, Panamá, Los Angeles, Washington D.C. y Toronto, entre otras, convirtiéndose en una de las conferencias y exposiciones internacionales más relevantes del mundo en materia de soluciones cibernéticas. Esta vez. de la mano de El Mercurio, Cybertech llega a Sudamérica, específicamente a Santiago, el 20 y 21 de noviembre.

Ínnovación, infraestructura, inversión e inteligencia artificial serán algunos de los temas que

Innovación, infraestructura, inversión e inteligencia artificial serán algunos de los temas que se abordarán en esta versión del evento.

se abordarán en esta versión de Cybertech South America 2024, los que serán presentados por destacados speakers nacionales e internacionales.

Uno de ellos será el senador Kenneth Pugh, quien en su labor como parlamentario ha impulsado iniciativas de ciberseguridad, tecnología y ciencia. "Cybertech nos trae la oportunidad de ver los mejores equipos, pero también de entender el cambio, todas las amenazas que enfrentamos y cómo enfrentarlas como una gran sociedad. Este no es solo un tema del Estado y de los privados, esta es la verdade-

ra alianza público-privada, donde también la sociedad civil organizada y el mundo académico tienen que cooperar", comenta

ESPACIOS DE INTERACCION

Cybertech South America 2024 contará con un escenario principal, donde se llevarán a cabo importantes discusiones junto a líderes del sector privado y público de la región. También . tendrá un área denominada Cybertech Expo, en la que grandes empresas y entidades del continente junto con startups

podrán exhibir sus productos y soluciones e interactuar con los asistentes, conectándose con todo el ecosistema de la ciberseguridad.

Junto con lo anterior, estarán el Pabellón de Startup, un lugar para que

las nuevas empresas en seguridad, innovación y tecnologías emergentes se den a conocer ante líderes del sector, inversores empresas regionales; un VIP Lounge, para los participantes y speakers, y un sector de networking, que conectará a los diferentes agentes del rubro B2B o B2C

Cybertech South America 2024 se realizará en los jardines de El Mercurio el miércoles 20 de noviembre, entre las 08:00 y las 19:00 horas, y el jueves 21 de noviembre, entre las 08:00 y las 14:00 horas. Más información en https://cybertech.elmercurio.com/